

# PERS

## Wisata Leang Lonrong, Kapolsek Minasate'ne Lakukan Pengamanan

HermanDjide - PERS.CO.ID

May 5, 2022 - 12:52



*Kapolsek Minasate'ne Lakukan Pengamanan di tempat wisata Leang Lonrong*

PANGKEP - Menikmati momen bersama keluarga di hari raya merupakan hal

sangat membahagiakan.

Berkumpul dan bercanda sembari menikmati masakan khas hari lebaran buatan, jadi hal yang selalu ditunggu-tunggu.

Momen Lebaran 1443 H tahun ini memang berbeda dari tahun sebelumnya.

Selama dua tahun terakhir, seluruh dunia dilanda pandemi Covid-19.

Antisipasi lonjakan pengunjung pada hari libur lebaran atau idul fitri 1443 personil polsek minasatene Polres Pangkep di pimpin langsung Kapolsek Minasatene di dampingi Wakapolsek Ipda Muhammad Akib, Kanit intel Aipda Syahrir, piket reskrim Bripka Husain dan bhabinkamtibmas desa Panaikang Aipda Muhammading terus memberikan pengamanan kepada masyarakat pengunjung obyek wisata Alam Leang Lonrong desa Panaikang kecamatan Minasatene Pangkep, Kamis (05/05/2022).

Dalam melaksanakan pengamanan obyek wisata di desa Panaikang yaitu Leang Lonrong, personel polsek Minasatene tak lupa menyampaikan sosialisasi tentang protokol kesehatan kepada para pengunjung yang sedang menikmati liburan lebaran, kemudian juga memberikan himbauan untuk menjaga barang-barang berharga yang dibawa oleh pengunjung antisipasi tindak kejahatan seperti pencopetan.

Jumlah pengunjung pada hari ke 3 usai Lebaran Hati Raya didapati sekitar 400 orang pengunjung.

Kapolsek Minasatene AKP ASWAN HABI, S.Sos, menuturkan bahwa kegiatan patroli dialogis intensif dilakukan di tempat wisata, selain untuk mengantisipasi tindak kriminal juga untuk memastikan penerapan Protokol Kesehatan di tempat wisata yang ada di wilayah hukum polsek Minasatene, untuk mencegah penyebaran Covid-19,"pungkasnya.

Dihari libur lebaran ini pengunjung tempat wisata Alam Leang Lonrong ini, relatif ada peningkatan namun secara umum para pengunjung sudah mematuhi protokol kesehatan, akan tetapi selalu kita diingatkan untuk mematuhi prokes . tutup kapolsek. ( Herman Djide)